

Newsletter 01/2017

vom 9. Januar

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)
Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Futsal-Kreismeisterschaft für Frauenmannschaften

Für die HKM der Frauen am Sonntag, 22. Januar, in Ringen haben sich folgende Mannschaften angemeldet:

Gruppe 1	Gruppe 2
TV Kruft	SG Andernach II
SG Andernach III	VfB Polch
TuS Oberwinter	SV Remagen
SG Mendig	Grafschafter SV

Gespielt wird nach den Futsal-Regeln des Verbandes. SG Andernach II hat angekündigt, dass man bei einer sportlichen Qualifikation an der Hallen-Rheinland-Meisterschaft am 5. Februar nicht teilnehmen wird, sodass hier dann der Nächstplatzierte nachrücken wird. Die Spielzeit beträgt 15 Minuten in der Vorrunde, jeweils 12 Minuten in der Zwischen- und Endrunde.

2. KSK-Hallencup der Jugend

Jetzt steht auch fest, wo die Endrunde der C-Junioren ausgetragen wird. Das Tagesturnier findet am Samstag, 28. Januar, ab 10 Uhr in der Sporthalle in Adenau statt.

3. Mitglieder-Bestandserhebung

Der Sportbund Rheinland bittet seine Vereine, bis zum 31. Januar die aktuellen Mitgliedszahlen zu melden und deren Zuordnung zu den Fachverbänden vorzunehmen. Die Mitgliedermeldung erfolgt ausschließlich über den Sportbund Rheinland - und zwar über das dafür vorgesehene Vereins-Portal. Bei der Meldung ist darauf zu achten, dass aktive und inaktive Mitglieder für den jeweiligen Verband gemeldet werden – die Fußballer also auch dem Fußballverband zugeordnet werden.

4. Staffeleinteilung für die Play-off-Runde

Die Weichen für Teil zwei des Spieljahres 2016/17 sind für den Fußballnachwuchs gestellt, die Staffeleinteilung für die im März beginnende Play-off-Runde der F- bis B-Junioren steht. Etliche Vereine und Spielgemeinschaften nutzten die Chance, Mannschaften um oder nach zu melden.

Bei den B-Junioren wird SpVgg Burgbrohl künftig in 9er-Besetzung spielen. Bei den C9-Junioren war schon JSG Pellenz Kruft ausgeschieden, JSG Remagen II spielt künftig mit einer 9er-Mannschaft, BC Ahrweiler III als 7er-Team. Bei den D-Junioren wird Grafschafter SV künftig mit einer 9er-Mannschaft (bisher 7er) vertreten sein, JSG Hocheifel Adenau hat den umgekehrten Schritt getan.

Neu bei der E-Jugend sind die Teams von JSG Remagen II, BSC Unkelbach III und FC Plaidt IV. Abgemeldet wurden JSG Ahrtal Ahrbrück II, JSG Vulkaneifel Ettringen III und SV Alzheim II. Bei den F-Junioren sind zwei Teams hinzugekommen: JSG Dernau II und SC Saffig II. Es werden nunmehr 70 Mannschaften in sieben Achter- und zwei Siebener-Staffeln spielen.

Die Spielpläne werden bis Ende Januar erstellt und können dann im Internet abgerufen werden. Der Staffeltag für die A- bis C-Junioren wird am 11. oder 18. Februar ab 10 Uhr in Wehr stattfinden. Beginn der Spielrunde ist für große Staffeln das erste März-Wochenende. Die Staffeln mit fünf oder sechs Teams starten erst eine Woche später, die F-Junioren werden erst wieder ab dem dritten Märzwochenende im Freien kicken.

Die Staffeleinteilung für die Play-off-Runde ist auf der Homepage veröffentlicht (http://www.fv-rheinland.de/html/cs 9828.html)